

Für Presse auf Wochenblatt-Reporter

## SG Mannheim Basketball

Für Wochenblatt und Homepage

### U12 Oberliga Spiel an Spannung kaum zu überbieten

Im Oberliga Spiel der U12 gegen die SG Kirchheim Heidelberg lagen die Mannheimer lange Zeit hinten. Das spannungsreiche Spiel entschieden die SG erst in den letzten Sekunden für sich.



Puderschnee rundum das Sportzentrum Süd in Heidelberg. Frostige Kälte. Schnee, der sich nicht für eine Schneeballschlacht eignet. Umso schöner, wenn Hallensport in der höchsten Spielklasse, der Oberliga im Minibasketballbereich geboten wird. Die U12 der SG Mannheim reisten mal wieder ersatzgeschwächt mit 6 Spielern an, was kein gutes Omen bedeutete.

Die SG Kirchheim, auch in den letzten Wochen von Infekten heimgesucht, konnten ihre Spiele nicht mit vollständigem Kader antreten. Das größte schien am Wochenende überstanden. Im Kader standen nun elf

Spieler bereit, die unbedingt Revanche für das verloren gegangene Hinspiel nehmen wollten.

Und sie waren auf einem guten Kurs. Die schnellen und wendigen Kirchheimer machten zu Beginn viel Druck, trafen ihre Korbleger und setzten sich zu Halbzeit mit fünf Punkten ab. Das ist nicht wirklich ein Abstand, worüber man sich im Basketball ernsthafte Gedanken machen müsste. Auf die leichte Schulter sollte man so einen Rückstand aber auch nicht nehmen. Die Kirchheimer machten nach der Halbzeit weiter, wo sie aufgehört hatten. Attackierten ständig den Korb und belohnten sich dafür. Auf einmal lagen die Mannheimer mit zehn hinten.

Im 7. Achtel wollte bei Mannheim weiter nichts fallen. Gerade mal 7 Punkte konnten sie verbuchen. Kirchheim hingegen 11 und nun lagen die Mannheimer mit 14 Punkten hinten. Zehn Minuten verbleibende Spielzeit. Mannheim stellte seine Taktik vollends um. Den ballführenden Gegenspieler sofort bedrängen und zu Fehlern zwingen, die Passwege zustellen. Die Folge, Fehlpässe auf der einen Seite, den Ball klauen auf der anderen und nun fielen auch die Körbe. Die Treffsicherheit der Mannheimer kam zurück.



Fünf Minuten vor Ende liegen die Mannheimer nur noch mit drei hinten. Wechsel niemals ein System, was Erfolg verspricht, war nun das angesagt Motto von Coach Flo. Die Mannheimer gewannen an Selbstbewusstsein, glaubten an sich und kämpften um jeden Ball, trotz Foulproblemen. Kirchheim gab sich nicht geschlagen, kämpfte ebenso und immer wieder kamen die pfeilschnellen Kirchheimer zu ihren Abschlüssen. Zehn Sekunden auf der Spieluhr, Mannheim beim Einwurf, Pass ins Zentrum, der Ball wurde sicher gefangen, Wurf - Korb und Sieg. Frenetischer Jubel brach los, als die Schluss sirene erklang. Mit einem Zähler Vorsprung gewinnt Mannheim ein spannungsgeladenes Spiel und sichert sich damit den dritten Platz in der Tabelle.

Für SG Mannheim spielten: Piet, Leander, Valentin, Viktor, Ferdinand, Ardian

Spielplan LINK: <https://www.basketball-bund.net/static/#/liga/37842/spielplan>

Tabelle LINK: <https://www.basketball-bund.net/static/#/liga/37842/tabelle>

Für Wochenblatt

Bericht: Michael Klingenburg (PR-Unterstützung SG Mannheim)

Schlagworte: Michael Klingenburg, Basketball Mannheim, Oberliga,